

# Air Berlin-Chef in Diepholz gelandet

Joachim Hunold reiste mit Citation-Jet an

**DIEPHOLZ** ■ Der Gründer und Chef der Luftverkehrsgesellschaft „Air Berlin“, Joachim Hunold, reiste mit einem „Citation-Jet CJ1“ auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (FDD) an, um von dort aus zum jährlichen Martinsgansessen des Stadtverbandes Vechta/Langförden der CDU-Mittelstandsvereinigung nach Vechta weiter zu fahren. Er wurde dort

als Ehrengast und Festredner erwartet. Der 58-jährige Jurist stammt aus Düsseldorf. Nach Tätigkeiten für Fluglinien und Flughafen-Dienstleister gründete er 1991 die „Air Berlin“, die sich unter seiner Führung zur zweitgrößten deutschen Fluggesellschaft entwickelt hat. Die Rückreise nach Berlin trat der Airline-Chef dann wiederum vom FDD aus an.



Joachim Hunold (links) bei der Ankunft auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland.  
Foto: Merk